

AU REVOIR ROGER

Le 25 juin dernier, nous avons appris le décès de notre ami Roger FROMENTIN, des suites d'une longue maladie contre laquelle il a lutté avec beaucoup de courage et de volonté. Après un parcours professionnel qui l'a conduit dans différentes régions de France, mais aussi en Amérique Centrale et du Sud, il avait rejoint la Vendée pour une retraite bien méritée. Puis après le décès de son épouse c'est dans sa Bretagne natale à Saint Malo qu'il avait posé ses valises. Adhérent fidèle de notre Amicale il avait pris la responsabilité de la Région Bretagne. Il y a mis toute sa conviction, son dynamisme, son engagement personnel et son souci du consensus avec le succès que l'on sait. Il a su développer des synergies gagnantes avec la Région Pays de la Loire pour fortifier notre Amicale dans ses dimensions régionales.

Ses qualités humaines appréciées de tous, sa sincérité, sa générosité, sa disponibilité, son sens profond de l'amitié laisseront un souvenir inoubliable à ceux qui l'ont connu et qui ont eu la chance de faire un bout de chemin à ses côtés.

En ces moments douloureux l'Amicale présente à ses enfants et petits-enfants, à Micheline sa compagne et aux siens ses plus sincères condoléances et les assure du soutien, de l'amitié et de la grande solidarité de tous ses membres.

Adieu Roger et merci pour tout ce que tu as fait pour notre association et pour la joie de vivre et l'optimisme que tu nous as transmis.

Gilles Careil